



SE COMENTA SÓLO CON

HAGAMOS MEMORIA

Por Carlos Ramos Padilla*

En los ajustes políticos Movimiento Ciudadano figura como partido Bisagra como la ha sido el Verde Ecologista desde el 2000. Fingen rupturas para acomodarse en el poder y mantener el registro. Para este 2024 MC anticipa irá solo en la presidencial y engaña con la figura de Ebrard y colocando espectaculares que dictan "con el PRI ni a la esquina".

Pero hagamos memoria: la amistad y cercanía política entre AMLO y Dante Delgado ha sido abierta y pública. En el año 2011 Convergencia se transformó en Movimiento Ciudadano casualmente coincidiendo con la aparición de Morena anunciando un "frente común" de izquierda.

Movimiento Ciudadano es un partido político mexicano de centroizquierda. MC fue fundado el 1 de agosto de 1999 bajo el nombre Convergencia por la Democracia.

En 2002 se acortó el nombre a Convergencia y en 2011 adoptó su nombre actual. En las elecciones del 2006 y 2012 Dante a Delgado destacó como el operador político de AMLO y en el 2019 ambos partidos se aliaron para llevar al tabasqueño a la presidencia. Actualmente en el Senado de la República MC ha votado a favor de las iniciativas de la 4aT en un 91%.

En Sonora MC dividió el voto en favor de Morena, en Baja California el candidato de MC declinó para unirse a la campaña de

la morenista Marina del Pilar Avila y en Michoacán la excandidata a diputada de Morena Mercedes Calderón se colocó como candidata a la gubernatura por MC.

En Nuevo León, Samuel García han ofrecido sus votos a Morena "Andres Manuel aquí están nuestros votos, en MC vamos en las mismas causas que AMLO".

Lanzó un mensaje en redes el gobernador. Aun cuando Dante aparenta no querer saber nada del PRI se conoció que ha sostenido pláticas con algunos de los priistas

expulsados por Alejandro Moreno para debilitar la fuerza de la Alianza por Mexico.

Quedaron los testimonios de Claudia Ruiz Massieu. Según Dante Delgado indicó que su partido tiene más representatividad que Morena en el 2018 recordando que el partido

naranja gobierna alrededor de 13 millones de mexicanos, con sus dos estados, Nuevo León y Jalisco, además de los municipios como Guadalajara, Zapopan y Campeche, y destacó que la contienda federal del 2024 puede ser ganada por su partido a pesar de encontrarse en disputa con los partidos de la oposición.

MC ha generado sospechas y controversias, entre sus filas como en el mosaico político, pues a pesar de considerarse como un partido de oposición, ha mantenido su determinación para no adherirse a la coalición del PRI, Pan y PRD.

Muchos analistas consideran que abrir las puertas a Ebrard es un acuerdo con

Movimiento Ciudadano es un partido político mexicano de centroizquierda. MC fue fundado el 1 de agosto de 1999 bajo el nombre Convergencia por la Democracia.



AMLO para atomizar el voto y mermar la inercia de Xóchitl Gálvez ya que Marcelo volvió a ceder espacio para que ahora sea Sheinbaum la candidata de Morena.

“No hay ejercicios de acercamiento” ha declarado Ebrard con respecto a MC y es entonces cuando Dante maneja mediáticamente que Samuel García sería su galló de ganar las encuestas (¿cuáles?).

No hay que olvidar que Dante Delgado fue embajador de México en Italia del 1993 a 1994

nominado por Carlos Salinas de Gortari y conoció al Movimiento Naranja (Movimiento Arancione)(MA) que fue un partido político italiano.

De cara a las elecciones generales de Italia de 2013 se presenta en la lista conjunta de Revolución Civil junto a IdV, el PdCI, el PRC y la Federación de los Verdes con Antonio Ingroia como candidato.

***Conductor del programa VaEnSerio Mexiquense tv canal 34.2, izzi 135, y mexiquense radio**

